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CHAMAQUEAN A JUEZ 
CIVIL DE GUAYMAS

TRAS LA DETENCIÓN DE BORGE MALORO SE 
ENCUENTRA EN SERIOS PROBLEMAS
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Abundan por las calles de 
Hermosillo personas viajan-
do bajo los efectos del cris-
tal y muchas personas con 
enfermedades mentales, las 
cuales además de ocasionar 
un pésimo aspecto a la ciu-
dad, causan molestias a la ci-
udadanía, sin que haya quien 
se encargue de ellos.

En la presente gráfica 
podemos apreciar a una 

persona con padecimientos 
mentales al parecer ocasio-
nados por alguna adicción, 
quien posa como si fuera un 
monumento humano a la in-
eptitud.

¿Que tan bien estarán ha-
ciendo su labor la dependen-
cia de Salud Mental coman-
dado por el Dr. Felix Higuera 
Romero??

#laverdaddelcristal 
Monumento

humano a la ineptitud

Vecinos de la colonia La Rioja norte denuncian que han 
visto rondar una enorme PANTERA NEGRA por los terre-
nos de la constructora Vertex así como en los alrededores 
del cerro del bachoco contiguo a los fraccionamientos 
puerta de hierro y colinas de San Javier, posiblemente este 
animal se le escapó a un vecino acaudalado con gusto en 
animales exóticos. Foto cortesía de velador de fracciona-
miento La Rioja Norte

Vecinos de la colonia La 
Rioja norte denuncian que 
han visto rondar una enorme 
PANTERA NEGRA por los 
terrenos de la constructora 
Vertex así como en los alred-
edores del cerro del Bachoco, 
contiguo a los fraccionamien-
tos puerta de hierro y colinas 
de San Javier, posiblemente 
este animal se le escapó a un 
vecino acaudalado con gusto 
en animales exóticos.

Nos recuerda este caso 
hace unos años cuando se 
le escapó al centro ecológico 
de Hermosillo una HIENA la 
cual causó psicosis entre los 
vecinos de la colonia Cuauh-
témoc y Altares.

ATENCIÓN PROFEPA!!! MUCHO 
CUIDADO CON PANTERA SUELTA
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Por José Miguel Juárez
 
En enorme encrucijada 

se encuentra el juez civil 
de Guaymas Marco Anto-
nio García Robles ante un 
caso muy controvertido que 
tiene en sus manos que no 
haya como resolver, más 
bien ya había dictado auto 
con desistimiento de la de-
manda y de la acción, así 
mismo devolvió el documen-
to PAGARE base de la ac-
ción, poco tiempo después 
pretende revocar su propio 
dictado queriendo revivir el 
juicio que dictó desistimiento 
y conclusión.

Es el caso del expediente 
1139/15 en el juzgado mixto 
de Guaymas demandaron 
un pagaré por la cantidad 
de $350,000 propiedad de 
Guillermo Yee Chi quien 
contrato al “prestigiado” 
despacho de los hijos del 
abogado acribillado Rojas 
Astorga para demandarlo en 
la ciudad de Guaymas

La demanda mercantil 
caminó sin oposición en el 
tribunal de Guaymas, lo cu-
rioso del caso es que tanto 
Guillermo Yee Chi el actor 
demandante a través de su 
endosatario en propiedad 
del documento Adolfo Espi-
nosa Arce no tienen domi-
cilio en Guaymas, mucho 
menos Ignacio Hernández 
Mendoza tiene domicilio en 
Guaymas, ambos tienen 
sus domicilios en la ciu-
dad de Hermosillo, esto fue 
bajo la argucia legal de los 
abogados tracaleros de los 
Rojas Astorga quienes in-
ventaron que el documento 
se suscribió en la ciudad de 
Guaymas con la clara inten-
ción de que el demandado 
Ignacio Hernández Mendo-
za no tuviera defensa opor-
tuna en esa ciudad.

El documento pagaré 
“fue suscrita” el 13 de octu-
bre de 2012, en Guaymas 

Sonora entre Guillermo Yee 
Chi e Ignacio Hernández 
Mendoza, caso chistoso 
es que Ignacio Hernández 
Mendoza en juicio laboral 
se adjudica un inmueble de 
Guillermo Yee Chi en julio de 
2012 e inscrito en el registro 
público de la propiedad el 
día 18 de octubre de 2012 
en Hermosillo Sonora.

Toda persona con dos 
dedos de frente tiene ca-
pacidad para entender que 
el documento pagaré por 
la cantidad de $350,000 no 
es más que una falsificación 
para fraudear a Ignacio 

Hernández Mendoza con la 
clara intención de embargar-
le de vuelta el edificio que 
le adjudicó mediante laudo 
laboral a su ex patrón Guill-
ermo Yee Chi.

El documento pagaré fue 
Redarguyido de falso por Ig-
nacio Hernández Mendoza 
ante el juzgado mercantil, 
así mismo se denunció pe-
nalmente a Guillermo Yee 
Chi, Adolfo Espinosa Arce, 
a sus abogados Jorge Geo-
vane Rojas Noriega, Rubén 
Rojas Noriega y a su me-
dio hermano Roberto Rojas 
Lozano por Fraude, Falsifi-

CHAMAQUEAN A JUEZ CIVIL DE GUAYMAS

Juez civil de Guaymas Marco Antonio García Robles se 
dice que fue chamaqueado por litigantes tracaleros

cación y alteración de docu-
mento pagaré ante la agen-
cia del ministerio público en 
Guaymas.

El despacho de los me-
dios hermanos Rojas Astor-
ga son ampliamente cono-
cidos por litigar este tipo de 
documentos fraudulentos, 
quienes planearon fraudear 
al pobre ex trabajador de 
Guillermo Yee con la de-
manda mercantil falsa, son 
abogados que les gustan ju-
gar con lumbre sin medir las 
consecuencias de sus actos, 
no fue fortuito que hayan ac-
ribillado con 3 balazos en 
la ingle a su padre el otrora 
ilustre abogado Roberto 
Rojas Astorga, aunque los 
verdaderos conocedores de 
la historia del crimen saben 
que fue por sus actos por 
demás vergonzosos para la 
sociedad, tan así que su hijo 
Roberto Rojas Lozano pidió 
al entonces procurador Díaz 
Vega dar carpetazo a la in-
vestigación por el crimen de 
su padre por las cuachas 
que estaban sacando a la 
luz pública.

Volviendo al tema, el juez 
civil de Guaymas Marco 
Antonio García Robles sin 
contemplación alguna ante 
el evidente documento falso 
por la cantidad de $350,000 
pesos en contra del ex tra-
bajador del actor Guillermo 
Yee Chi dicta sentencia con-
denatoria por la cantidad de 
un millón doscientos mil pe-
sos el 16 de marzo de 2017 
en evidente complicidad con 
los abogados Rojas, dicta 
que la sentencia causa eje-
cutoria el 17 de mayo de 
2017, Ignacio Hernández 
Mendoza demuestra con 
documentos notariales que 
llegó a un arreglo de pago 
con los apoderados lega-
les del actor por la cantidad 
de $420,000 pesos siendo 
reconocidos todos esos ac-
tos de derecho por el juez 
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Abogado fraudeador Jorge Geovane Rojas Noriega junto a su hermano Ruben Rojas Noriega fraguaron el fraude 
con documento pagare falso en juzgado de Guaymas para intentar despojar a pobre extrabajador de su cliente 
Guillermo Yee Chi, la justicia divina los ponen en su lugar al ser chamaqueados por unos supuestos represent-
antes del actor quien cobro el arreglo dejando a los abogados Rojas Noriega chiflando en la loma

García Robles bajo auto 
dictado el día 24 de mayo de 
2017, así mismo ordena el 
juez García Robles devolver 
el documento pagaré a Ig-
nacio Hernández Mendoza 
quien lo recogió del juzgado 
el día siguiente 25 de mayo 
por haber alcanzado el ob-
jeto de la  demanda.

 
Pero para RIPLEY, una 

semana después de que 
el demandado recogió en 
el mismo juzgado su docu-

mento base de la acción por 
la cual lo habían deman-
dado, ante los constantes 
lloriqueos de los abogados 
Rojas Noriega que “LOS 
CHAMAQUEARON”,  el juez 
García Robles ordena re-
vocar el desistimiento de la 
demanda así como solicita 
la devolución del documento 
pagaré según esto que el 
pago arreglo fue indebido y 
que no reúne los requisitos 
legales para ello según esto 
que los representantes del 

actor son falsos sin tomar en 
cuenta que el demandado 
pagó y fue reconocido ante 
notario público el pago. 

Como dicen en el argot 
de los abogados, supo-
niendo sin conceder que 
si fuera cierto lo que argu-
menta el juez civil Marco 
Antonio García Robles que 
los representantes fueran 
falsos, la pregunta se antoja 
al natural, quien chamaqueo 
a quien?? Quien planeo 
demandar mercantilmente 

un documento pagaré falso 
para cobrar venganza en 
contra de su ex trabajador 
que le embargó un edifi-
cio??, o los supuestos rep-
resentantes falsos del actor 
quienes recibieron el pago 
del demandado ante notario 
público para dar por termi-
nado el juicio??

 
Ahí les dejamos este 

caso para la araña para que 
lo discutan…..hasta la próx-
ima
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Escritura de adjudicación de inmueble mediante juicio 
laboral de Ignacio Hernandez Mendoza en contra de 
Guillermo Yee Chi en julio de 2012

El demandado Ignacio Hernandez Mendoza feliz y con-
tento al recuperar en el juzgado el  documento falsi-
ficado  por Guillermo Yee Chi y sus abogados Rojas 
Noriega para intentar despojarlo del edificio que le em-
bargo a su ex patrón por la vía laboral

Listas de acuerdo del 
expediente 1139/15 de 
juzgado civil de Guaymas 
donde se dicta auto de de-
sistimiento y devolución 
de documento pagare que 
después recula el juez 
Garcia Robles aduciendo 
que lo chamaquearon
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Por Rodolfo Martínez.
Vaya que el que se en-

cuentra sudando la gota 
gorda es el Maloro Acosta, 
esto es debido a la deten-
ción de Borge, ya que se 
sabe desde hace tiempo el 
alcalde capitalino hizo ne-
gocios con Roberto  Borge 
en aquellos años que era 
el director del Registro 
Agrario Nacional (RAN) y 
fue participe  en el despojo 
de terrenos ejidales, en el 
tan sonado caso Holbox.

Tras la detención del ex 
Gobernador de Quintana 
Roo, Roberto Borge, vincu-

lan al Alcalde de Hermosillo 
Manuel Ignacio Maloro 
Acosta, en el despojo de 
terrenos a líderes ejida-
tarios en Cancún, Quintana 
Roo, cuando era director 
del registro agrario nacio-
nal.  

Los ejidatarios afecta-
dos sostienen que harán 
públicas todas las pruebas 
del despojo del que fueron 
objeto por parte de quién 
era el director del RAN y 
actual alcalde de Hermosil-
lo, en dicho fraude el Mal-
oro Acosta se adjudicó 200 
hectáreas  de terrenos, con 

un valor superior a los 250 
millones de dólares.

Supimos de muy buena 
fuente que el “Maloro” por 
estar tan embarrado en 
negocios turbios, ayer en 
la tarde noche se reunió 
con personas cercanas y 
empresarios sonorenses a 
quienes consultó para que 
lo asesoraran sobre  

que era lo más prudente 
que podría  hacer en este 
caso y le dijeron que este 
al pendiente del caso y que 
este preparado para sepa-
rarse del cargo en caso de 
que la cosas se pongan 

feas, inclusive le recom-
endaron tenga todo listo 
para tirarse a la fuga en 
caso de ser necesario.

Mientras tanto regidores 
del PAN y Morena ya están  
al tanto de esta situación y 
están  haciendo lo propio y 
pronto pedirán  al Maloro 
que resuelva su situación 
legal y que  se separe del 
cargo para enfrentar las 
demandas penales en su 
contra.

Lo cual podría  dejar 
pronto a Hermosillo sin al-
calde

El alcalde hermosillense Manuel Ignacio “Maloro” Acosta se encuentra tan preocupado por su situación legal, tras 
la detención de Roberto Borge, que el domingo pasado realizó una urgente reunión en su bunker con empresarios y 
abogados muy cercanos para realizar un plan de acción en caso de que Borge declare en su contra por el caso del 
despojo de ejidatarios en la isla Holbox y dicen que está preparado hasta para darse a la fuga, dejando a Hermosillo 
sin alcalde.

TRAS LA DETENCIÓN DE BORGE MALORO SE 
ENCUENTRA EN SERIOS PROBLEMAS

Alertaguaymas
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Según fuentes confiables el alcalde Hermosillense Manuel Ignacio “Maloro” Acosta, se encuentra bastante 
preocupado a causa de la detención de Roberto Borge el domingo pasado, esto es debido a que el sabe que 
Borge podría declarar en contra de el, por el fraude cometido en la isla Holbox y si eso sucediera, las cosas se 
pondrían color de hormiga y no sería nada dificil que termine en la carcel, haciendole compañía al ex goberna-
dor de Quintana Roo.

El Maloro, preocupado
Por José Luis Parra C.
De acuerdo a las ten-

dencias electorales en la 
Joya de la Corona del PRI, 
el Estado de México, En-
rique Peña Nieto se impu-
so a Andrés Manuel López 
Obrador. Alfredo del Mazo 
se declaró como virtual tri-
unfador. Mientras, Delfina 
Gómez, recurrirá, vía El 
Peje, a la impugnación, la 
desobediencia civil, recur-
so que por supuesto ava-
lará el PRI para mostrar 
a un AMLO intolerante. 
¿Pero cómo participaron 
sonorenses en esa dis-
putada elección?

De acuerdo a nuestro 
reducido pero siempre 
efectivo cuerpo de in-
teligencia—que ayer se 
apuntó un 10 al enviar la 
primera encuesta de salida 
de Edomex que aventa-
jaba el PRI, lo cual fue una 
primicia de este modesto 
medio de comunicación, 
Sonora Presente–,  fue 
demasiado el turismo elec-
toral de funcionarios y tra-
bajadores del Gobierno 
de Sonora, que supues-
tamente fueron en apoyo 
al PRI y su candidato a 
gobernador.

Pero de allá pidieron 
operadores electorales, no 
aprendices, que vivieron 
su primera experiencia 
electoral.

¿Qué hacían en Edo-
mex chamacos inexpertos 
y con mucha lana?

Por el PAN vieron en 
tierras mexiquenses a los 
panistas Tere Lizárraga y 
Agustín Rodríguez, haci-
endo méritos para después 
que se les termine el fuero. 
Por ese terreno azul desta-
ca que de nuevo dejaron 
sola a Josefina Vázquez 
Mota. Operadores y lana 
se fueron para Torreón. Y 
la pinza de Los Pinos fue el 
candidato perredista Juan 
Zepeda. Ambos, panista 
y perredista, sirvieron en 

Bisturí

la estrategia de Peña Ni-
eto. Y, obviamente, habrían 
sido recompensados.

Bueno, hay que checar 
los vuelos a Hermosillo vía 
Ciudad de México y Toluca 
para comprobar que no ex-
ageramos. Seguramente 
usted, caro lector, verá en 
el aeropuerto a muchos 
burócratas y primerizos 
electorales.

Dicen que de donde 
salió mucha lana para sol-
ventar este tipo de gastos 
fue de la Coordinación de 
Comunicación Social. Tam-
bién reportan que El Yo-
gui está encantado con su 
operador financiero, un tal 
Lamberto, el administrativo 
que desplazó y desquició 
a La Bonita, hasta que la 
hizo renunciar, bien eno-
jada. Así, precisamente, el 
PRI quiere sacarle el tapón 

al Peje.
De Comunicación Social 

reportan, de igual forma, 
que cada mes sale un con-
ocido operador con sobres 
manila con bastante peso 
en billetes. Esa lana, no es 
precisamente para eleccio-
nes.

¿Qué hacen con esa 
lana?

¿Lo sabrá la goberna-
dora?

En este mapa electoral 
destaca y llama la atención 
Coahuila, que podría ser 
utilizado como moneda de 
cambio para que el PAN 
reconozca el resultado en 
Edomex. Pero también inte-
resa sobre manera a Guill-
ermo Padrés y su equipo, 
que desean gane el PAN 
porque Guillermo Anaya le 
debe mucho dinero a su 
tocayo Padrés. Ese dinero, 

aventuran, lo utilizaría para 
la defensa de su hijo. Pero 
esa acción le cuesta más 
de 50 millones de pesos, 
dinero que, obviamente, 
quiere sacar de Coahuila.

El Maloro, preocupado
Al que reportan demasi-

ado preocupado es al al-
calde hermosillense Maloro 
Acosta, por la detención de 
su amigo, el ex gobernador 
de Quintana Roo, Roberto 
Borge. La razón, sencilla: 
Ellos hicieron buenos ne-
gocios en la isla Holbox, 
cuando el sonorense se de-
sempeñaba como titular del 
Registro Agrario Nacional. 
Ya veremos si las autori-
dades requieren al Maloro, 
quien tiene muchos fierros 
en la lumbre. Su futuro no 
es precisamente halagüe-
ño.
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LA ALIANZA PAN Y PRD 
PURO SHOW PUBLICITA-
RIO Y SON PATADAS DE 
AHOGADO DE DICHOS 
PARTIDOS; ningún partido 
con su VOTO DURO gana 
una elección necesita el voto 
utilitario que son los votantes 
que no están registrados en 
ningún partido. Cuando el 
PRI las ganaba de todas, 
todas tenía un voto duro de 
12 millones de votantes, el 
PAN 6 millones y el PRD 4 
millones, por eso ganaba 
las elecciones el PRI por su 
voto duro y porque el 100% 
del padrón electoral nomas 
votaban el 48% y el resto 
que no votaba 52% está en 
el voto utilitario. Cuando el 
PRI pierde por primera vez 
la elección presidencial con 
su candidato MADRAZO 
este ni siquiera tuvo su voto 
duro, ya que nada más tubo 
10 millones de votos.

El loco de Vicente Fox 
con su voto duro de su par-
tido más los votos utilitarios 
gana la presidencia pero 
esta fue un FIASCO porque 
aparecen 65 millones de 
mexicanos en pobreza ex-
trema, más las RATERIAS 
de su Martha y sus hijas-
tros que saquearon PEMEX 
e INFONAVIT luego sigue 
el BORRACHIN de Felipe 
Calderón que ni fu ni fa con 
su guerra FALLIDA contra 
los NARCOS y aumento la 

miseria en el país, su voto 
duro bajo en un 50%.

El PRD con las tranzas y 
acuerdos de los CHUCHOS 
con el PRI y PAN su voto 
duro se desmorono quedan-
do en un 20% de acarreados 
y engañados.

Por eso el partido MORE-
NA con su candidato Andrés 
Manuel López Obrador ga-
nara la presidencia de Méxi-
co con su voto duro, más el 
voto utilitario (enojados por 
el gasolinazo) y los votos 
duros del PAN y PRD por 
las actuaciones de sus ex-
presidentes de México y sus 
dirigentes un tal ANAYA y la 
BARRALES.

DURANTE EL XXI FORO 
MUNDIAL DE LA CALIDAD 
Y GESTION PARA LA ME-
JORA INLAC 2017; real-
izado en Puerto Vallarta el 
Instituto Latinoamericano de 
la calidad, hizo en público 
reconocimiento al sindicato 
único de trabajadores al ser-
vicio de los poderes del es-
tado de Sonora SUTSPES 
que preside el Ing. Luis An-
tonio Castro Ruiz y que fue 
acompañado del secretario 
general de gobierno Miguel 
Ernesto Pompa Corella que 
llevo la representación de la 
Sra. Gobernadora. Recibió 
la prensa de manos de Ka-
tie Altoft, siendo testigos por 
más de 400 representantes 
de cerca de 20 países CAS-

TRO RUIZ en su mensaje 
recalco que el trabajo en 
equipo, la actitud, la perse-
verancia y el esfuerzo de 
calidad del SUTSPES fue 
clave para recibir dicha dis-
tinción y la participación y 
apoyo al sindicato de la Sra. 
Gobernadora felicidades 
amigo.

YOLANDA ESCALANTE 
HOEFFER TOMA POSE-
SION COMO  PRESIDENTA 
DE LA FUNDACION DAR 
MAS PARA SONORA A.C. Y 
COMO TESTIGO DE HON-
OR ESTUBO PRESENTE 
LA SRA. GOBERNADORA; 
Yolanda es esposa de Mr. 
RICHARD y mi amigo Juan-
ito Castro  el dompero grito 
a ver cuándo le dan chanza 
a mi esposa de participar en 
estos ENJUAGUES millon-
arios, dicen los enterados 
que dicha DAMA quiere ser 
candidata a la presidencia 
municipal de Hermosillo, lo 
bueno que quiere ser por el 
PRI y en menos que cante 
un GALLO será despes-
cuezada o degollada por la 
oposición.

JAZMIN IVONE ES-
CALANTE ACUÑA, REGI-
DORA DEL AYUNTAMIEN-
TO DE HERMOSILLO; que 
tiene la comisión de la ju-
ventud y asistencia social, 
trabajando a todo vapor por 
la juventud del municipio, es 
hija de mi amigo Lic. Adán 

Socorro Escalante funciona-
rio de la secretaria de salud 
y catedrático de la facultad 
de leyes en la UNISON.

EN SONORA ABAN-
DONAN SUS ESTUDIOS 
EL 50% DE LOS UNIVERSI-
TARIOS; el subsecretario de 
educación media y superior 
del estado de Sonora, profe-
sor Onésimo Mariscales Del-
gadillo ex presidente munici-
pal de mi natal Navojoa y ex 
diputado local por el Mayo.

Informo que en Sonora 
solo el 50% de los univer-
sitarios logran concluir sus 
estudios. Y el resto se van 
a vender droga, a trabajar 
de guardias de seguridad y 
otros sin empleo.

MAO TSE TUNG cuando 
fue presidente de CHINA 
decía un país sin educación 
jamás saldrá del sub desar-
rollo pero eso aquí en México 
y Sonora a los funcionarios 
de educación no les importa 
si los jóvenes terminen sus 
estudios, ahí tenemos a 
nivel nacional en educación 
al PAYASO de Nuño y aquí 
en Sonora al PAYASITO del 
Pato Lucas, eso sí, saliendo 
todos los días en la prensa 
y televisión nacional y local 
que son muy chingones. En 
China a este par de carroñe-
ros ya los hubieran fusilado 
por ineptos y corruptos.

EL SEMANARIO PRIM-
ERA PLANA PUBLICA LA 

LA ALIANZA PAN Y PRD PURO 
SHOW PUBLICITARIO 
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SCT PAGO 42 MILLONES 
DE PESOS POR 2,000 
METROS DE LA CUATRO 
CARRILES, mientras en 
unos tramos, modernizar y 
ampliar la carretera cuesta 
3.2 millones de pesos por 
kilómetro, en otros casos 
como una obra de dos kiló-
metros Santa Ana- Magda-
lena, costo 21 millones de 
pesos el kilómetro.

Les estoy diciendo la cor-
rupción está en este tipo de 
ENJUAGUES o MOCHES y 
no en la transparencia tan 
cacaraqueada que se mane-
ja en el ISTAI que maneja 
una tal Arely López Navarro. 
Con razón dicen los entera-
dos que el Zurdo Hernández 
trae una SONRISA de oreja 
a oreja y también dice gar-
ganta profunda que es el 
consentido de mi amigo Bel-
trones Rivera, hay un dicho 
muy popular que dice no 
me des, ponme donde haya 
que manotear, y eso de la 
transparencia puro SHOW 
publicitario grito mi amigo 
Román, de los corruptos y 
carroñeros que están bate-
ando arriba de 1,000 de 
porcentaje escudándose en 
dicha transparencia. Que fe-
licidad.

TIENEN YA 40 DIAS LOS 
EMPLEADOS DE LA INI-
CIATIVA PRIVADA EN VEN-
EZUELA; haciendo marchas 
en contra del presidente 
Nicolás Maduro y desde lu-
ego con sueldo pagado por 
sus patrones y disque ya van 
42 muertes, se me hacen 
poquitos en comparación 
con nuestros MUERTOS.

Gritan los manifestan-
tes no tenemos comida ni 
medicamentos pero esos 
RUBLOS no los maneja el 
gobierno, los manejan sus 
patrones que los mandan 
a las marchas con sueldos 
pagados, hay un dicho que 
dice para tener lengua lar-
ga, necesita tener cola que 
le pisen corta, ahí está el  
caso que MADURO le atizo 
a Peña Nieto por metiche y 
por lambiscón con los grin-

gos.
A DONALD TRUMP LO 

TIENEN CONTRA LAS CU-
ERDAS EL CONGRESO DE 
LOS GRINGOS; diputados y 
senadores por el apoyo que 
recibió de los RUSOS que le 
pasaron información sobre 
las metidas de pata que hizo 
su contrincante Hilary Clin-
ton cuando fue secretaria de 
estado con OBAMA y que 
Trump público o filtro a la 
prensa.

Remember caso Richard 
Nixon que el congreso le dio 
matacuaz a otro que tam-
bién ya lo tienen ROSTIZA-
DO es al presidente interino 
de Brasil un tal TEMER por 
rata traidor, son mensajes 
para Peña Nieto, que cu-
ando veas las barbas de tu 
vecino caer, pon las tutas a 
remojar.

65 millones de mexica-
nos en pobreza extrema y 
queriendo construir un aero-
puerto que costara más de 
200 mil millones de pesos, 
asesinatos como arroz to-
dos los días, fosas clan-
destinas en todo el país, 
hasta en Empalme ya apa-
recieron, las reformas patito 
no funcionaron, no hay pre-
supuesto para aumentar el 
registro a mas Mexicanos 
del SEGURO POPULAR y 
los ingresos del GASOLIN-
AZO no se sabe a dónde van 
a parar, porque son ingresos 
extras y que siga la fiesta 
hasta el 4 de Julio del 2018 
porque hasta ahí llegara el 
corrido de Mr. Peña Nieto y 
su gavilla, cárceles faltaran 
para meter al bote a esta 
parvada de saqueadores y 
bandidos.

De qué tamaño estará el 
miedo que ahí traen al viejo 
loco de Fernández de Cebal-
los (Nerón) acelerado dando 
platicas a los empresarios 
para que estos no apoyen 
a Andrés Manuel López Ob-
rador pero este así como 
su acompañante cartuchos 
quemados ya que el pueblo 
los tienen bien FICHADOS 
porque se han ENRIQUESI-

DOS con el dinero del pueb-
lo. Y otro desvergonzado es 
VICENTE FOX que las 25 
familias más ricas del país 
le ordenaron que los exce-
dentes petroleros los llevara 
a las RESERVAS creciendo 
con esto la miseria en 65 
millones de mexicanos. El 
que gritaba a los 4 vientos 
yo no ROBO pero dejaba 
que lo hiciera su Martha 
(concubina) y sus hijastros 
que saquearon PEMEX e 
INFONAVIT.

Y todavía descarado 
sigue despotricando en un 
canal de televisión con su 
VERBORREA llamada FOX 
POPULI que muchos ami-
gos me comentan que cam-
bian de CANAL para no ver 
semejantes estupideces que 
dice este BUITRE en dicho 
canal milenio, bueno cada 
quien se terapea como pu-
ede grito mi amigo Montaño.

LOS UNICOS QUE FES-
TINAN LA ALIANZA PAN Y 
PRD SON LOS MINI CHA-
YOTEROS DE LA PRENSA; 
pero la gente ya los tienen 
bien FICHADOS y ni siquiera 
leen sus disque columnas 
políticas, y que ni se le vaya 
ocurrir a la mafia en el poder 
en hacer FRAUDE porque 
ahora si López Obrador 
soltara a la PERRADA y se 
los echara encima, porque el 
pueblo de México tiene sed 
de justicia y también tiene 
mucha HAMBRE grito mi 
amigo el dompero que ya se 
reincorporo al CAFÉ CELE 
porque no quiso correr ries-
gos del zafado de TRUMP lo 
echara como perro para su 
México lindo y querido, ya 
se está preparando para el 
2018 para apoyar con todo a 
Andrés Manuel López Obra-
dor la esperanza de México 
para que este crezca en lo 
económico, político  y social. 
AMEN.

Esos mini chayoteros 
se horrorizan cuando una 
persona se convence que 
el partido MORENA es la 
opción y se registran en di-
cho partido. Y empiezan a 

despotricar sin fundamento 
ni razón ya que su única 
democracia para ellos es el 
CHAYOTE.

Le atizan a Juventino 
Quintana, pero apoyan a 
Mario Munguía del Café 
Elvira para cronista de la 
ciudad de Hermosillo pero 
ese nombramiento lo da el 
presidente municipal y por 
supuesto aun AMIGO.

Y como dice Paulina 
Castro en su columna a 
fondo los lomos de liebre del 
PRD esos nacieron así, no 
se hicieron.

NOMBRAN COMO DI-
RECTOR GENERAL DEL 
INSTITUTO SONORENSE 
DE LA EDUCACION PARA 
LOS ADULTOS ISEA; un 
tal Castillo Tarazón que era 
Jefe de asesores del gobi-
erno estatal quedando en su 
lugar un tal Gustavo Úname 
(el balserito).

Pero el detalle esta, que 
sabe de educación este BU-
ITRE de Castillo Tarazón. 
Así como el PATO LUCAS 
por eso estamos como es-
tamos bien jodidos porque 
puro show se la llevan estas 
autoridades, saliendo un día 
sí y otro también en la pren-
sa pagada por el pueblo.

YA CAYO EL PRIISTA EX 
PRESIDENTE MUNICIPAL 
DE SAN JAVIER HILARIO 
VALERIANO MENDOZA 
AGÜERO; a ver cuando 
caen los siguientes ex presi-
dente, el de Navojoa, Cd. 
Obregón, Guaymas, Her-
mosillo, Puerto Peñasco, 
Nogales y otros para creer-
les que se está aplicando la 
LEY y combatiendo la COR-
RUPCION.

LIC. MIGUEL ERNESTO 
POMPA CORELLA SEC-
RETARIO DE GOBIERNO 
DIJO; “estamos interesa-
dos en ofrecer las condi-
ciones para que se pueda 
ejercer un periodismo libre, 
y democrático y que también 
los activistas de derechos 
humanos puedan hacer esas 
actividades que tienen enco-
mendadas” no se preocupe 
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Por Miguel Ángel Arvallo 
López 

¿QUÉ ES EL DIAGNÓSTICO 
TRACE?  

El diagnostico TRACE (Tool 
for Rapid Assessment of City 
Energy) por sus siglas en inglés, 
es una herramienta que utiliza 
LA SECRETARÍA DE ENERGÍA 
conjuntamente con el BANCO 
MUNDIAL con la finalidad de di-
agnosticar el uso de la energía en 
los sectores urbanos de ALUM-
BRADO PÚBLICO, Edificacio-
nes Municipales, Agua Potable 
y Agua Residual, Residuos Sóli-
dos y Transporte, con la finalidad 
de identificar oportunidades de 
inversión que puedan generar 
mayores beneficios en términos 
de ahorros, conservación y re-
ducción de emisiones de gases 
de efecto invernadero, incre-
mentando con ello la eficiencia 
energética en las ciudades. 

En este diagnóstico partici-
pan también la Comisión Federal 
de Electricidad (CFE) y el propio 
Ayuntamiento como fuentes de 
información. 

Entre el 2013 y 2015, la Sec-
retaría de Energía y el Banco 
Mundial, realizaron 32 diagnósti-
cos TRACEs en diferentes mu-
nicipios de México. En 2015 le 
tocó el turno al municipio de Her-
mosillo. 

Estos diagnósticos se en-
tregaron, por parte de la Sec-
retaría de Energía y el banco 
Mundial, a las autoridades mu-
nicipales durante la Conferencia 
Internacional sobre Eficiencia 
Energética en Ciudades 2016 
(CIEEC 2016) en el marco de la 
Smart City Expo, realizada en el 
mes de febrero de 2016 en la ciu-
dad de Puebla, Puebla. 

Me resulta curioso que el re-
sultado del diagnóstico realizado 
por LA SECRETARIA DE EN-
ERGÍA y EL BANCO MUNDIAL 
con información provista por 
COMISION FEDERAL DE ELEC-
TRICIDAD y AYUNTAMIENTO 
DE HERMOSILLO, dista mucho 
del resultado del diagnóstico 
presentado por el Organismo de 
Alumbrado Público de Hermosillo 
en 2016. 

No me queda claro si el resul-

Ayuntamiento de Hermosillo desaprovecho 
los beneficio del Diagnóstico Trace  

tado del diagnóstico elaborado 
por la Institución Federal y Mun-
dial es totalmente errónea, fuera 
de toda realidad o el diagnostico 
presentado por el Ayuntamiento 
de Hermosillo es el que presenta 
discrepancias. 

¿O considera usted que los 
dos diagnósticos son correctos y 
que simplemente en menos de un 
año, entre 2015 y 2016, el siste-
ma de alumbrado público haya 
colapsado casi en su totalidad? 

¿COMO SE DETERMINA EL 
CONSUMO DE ENERGIA ELEC-
TRICA? 

Antes de determinar el consu-
mo, CFE indica que todo circuito 
de media tensión debe contar 
con transformador y MEDIDOR. 
Cabe mencionar que en la actu-
alidad solo el 57 por ciento de las 
luminarias cuentan con medidor, 
por lo que se estima que el 43 
por ciento de las luminarias están 
conectadas en un circuito de baja 
tensión. 

Para las luminarias que no 
cuentan con medidor (43%), CFE 
determina una estimación de 
consumo basado en el potencia 
nominal de las lámparas más el 
25% del equipo auxiliar (balastro) 
establecido un periodo de uso de 
12 horas al día por lámpara. 

Adicionalmente se contempla 
un cargo del 3 por ciento por con-
cepto de gastos administrativos 

a favor de CFE. La tarifa para 
Alumbrado Público es la 5A. 

CFE tiene establecido una es-
timación de consumo de 603.16 
kWhe/punto de luz, ya que al 
día de hoy el Municipio no lleva 
un registro detallado con carac-
terísticas de los puntos de ilumi-
nación por poste. 

En el siguiente link puede 
consultar el Diagnostico TRACE.  

h t t p : / / w w w . g o b . m x /
c m s / u p l o a d s / a t t a c h m e n t /
file/171262/14__Hermosillo.pdf 

INDICADORES DEL DIAG-
NÓSTICO TRACE DISPONIBLE 
EN ANEXO.2 

 
CoNCLuSIóN  
A mi punto de vista con-

sidero que el Ayuntamiento mal 
interpretó las recomendaciones 
(Oportunidades) del Diagnostico 
TRACE.  

El Diagnóstico tiene en cuen-
ta que “El municipio requiere de 
apoyo de empresas financieras 
externas” mas no de CONCE-
SIONAR el Servicio a empresas 
particulares. El contratar un fi-
nanciamiento no causa deuda al 
municipio, ya que el organismo 
de Alumbrado Público por ser 
una ENTIDAD PARAMUNICIPAL 
(EMPRESA PARAMUNICIPAL) 
está facultada para contratar fi-
nanciamientos. También le es 
posible obtener subsidios A FON-

DO PERDIDO provenientes del 
Ramo 22 y de Organismos e In-
stituciones internacionales como 
el BDAN y COCEF entre otros.  

El diagnóstico TRACE men-
ciona que el AHORRO TÉORI-
CO/INDICATIVO que puede hac-
erse acreedor Alumbrado Público 
por optimizar el servicio, es del 
10 por ciento, por lo que el Conc-
esionar el Servicio de Alumbrado 
Público nos resultará más caro 
que el ahorro proyectado. 

Y antes que el Ayuntamiento 
saque sus videítos intentando 
haciéndonos ver “Las Bondades 
de la concesión del servicio”, les 
comento que el verdadero consu-
mo de energía eléctrica del siste-
ma de Alumbrado Público para el 
ejercicio fiscal 2017, LO ESTIMO 
máximo en 110 millones 432 mil 
278 pesos con 97 centavos. Para 
este mismo ejercicio fiscal, la re-
caudación por concepto de DAP, 
será de 180 millones 210 mil 871 
pesos. 

Por lo que el ingreso al Fi-
deicomiso de Alumbrado Público, 
que es el remanente de los im-
portes antes mencionados, de-
bería de ser de 69 millones 778 
mil 592 pesos con 03 centavos. 

UPS. La empresa ganadora 
de la concesión cobrará más de 
180 millones de pesos al año. 
Como que si no me dan las cuen-
tas. 

¡JUZGUE USTED!
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Y como tan solo un ejemplo 
les mostramos la calle Guatema-
la, la cual esta totalmente hecha 
pedazos representando un riesgo 
para los automovilistas ya que en 
muchas ocasiones se han dañado 

suspensión y llantas, pero se des-
perdician varios millones, al parec-
er cerca de 60 millones, (aunque 
jure el Maloro que son solo 24 
millones y cacho) en paradas de 
camiones más caras que las de 

Europa, hasta cuando Maloro... ya 
casi se va y la única promesa que 
ha cumplido, la cumplió a medias, 
ya que sus parabuses aparte de 
cobrarlos a más de 20 veces su 
valor, y estas no representan ni 

el 1% del total de las paradas tan 
solo del casco urbano, por lo que 
es un despilfarro de recursos sin 
impacto positivo para los usuarios 
del transporte público. 

Mientras en Hermosillo se despilfarra dinero en 
parabuses millonarios, las calles están pésimas

Hermosillo.- Tras reprobar la 
revisión de la cuenta publica del 
municipio de Hermosillo, corre-
spondiente al primer trimestre del 
año 2017, durante la sesión de 
cabildo del 30 de mayo, la regi-
dora panista Brenda Córdova Bu-
zani denunció la mala utilización 
de un millón de pesos que ase-
gura fue gastado en suministros 
asistenciales y fiestas.

Córdova Buzani detalló que a 
pesar de haber incrementado un 
10.6% los ingresos del ayunta-
miento por recaudación, aseguró 
que el dinero correspondiente 
a esa percepción, no fue imple-
mentado en obra pública o en 
cuestiones prioritarias como se-

guridad y equipamiento.
“Haz de cuenta que un mil-

lón de pesos los ejercieron en 
recursos asistenciales. ¿Qué 
quiere decir esto?, pagaron como 
para dar cobijas, los pagaron en 
despensas, los invirtieron en otro 
tipo de cosas, en fiestas. Haz de 
cuenta que lo siguen invirtiendo 
en fiesta. Y pues también les au-
mentó un 10.6% en recaudación, 
en programas de los cuales, o 
sea, tuvieron más dinero y no lo 
invirtieron en nada. Tienen cero 
inversión en obra pública”, dijo.

http://proyectopuente.com.
mx/2017/06/01/denuncia-regido-
ra-ayutamiento-gasto-1-mdp-en-
fiestas-apoyos-en-3-meses/

DENUNCIA REGIDORA QUE 
AYUNTAMIENTO GASTÓ 1 MDP EN 

FIESTAS Y APOYOS EN 3 MESES
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La elección de Gobernador del 
Estado de México aún no arroja un 
resultado claro. Si bien el conteo 
rápido del Instituto Electoral del Es-
tado de México dio una ventaja al 
candidato priista Alfredo de Mazo 
Maza, los resultados del PREP dan 
una elección muy cerrada.

Lo que si es evidente, al menos 
para PRD, PAN y Morena, los par-
tidos de oposición en la votación 
más importante de este proceso, 
es que se trató de una “elección 
de Estado”. Todos acusaron al Go-
bierno de Enrique Peña Nieto y al 
de Eruviel Ávila Villegas de operar 
para “imponer” a su candidato.

Morena ha dicho de manera 
clara que no aceptará el triunfo del 
partido oficial. El PAN, en voz de 
Josefina Vázquez Mota, dijo que 
aún no define su estrategia post-
electoral y el PRD aseguró que 
pugnará porque “se respete la vol-
untad popular independientemente 
del ganador”.

La participación ciudadana 
quedó en el 53.3 por ciento, poco 
más de los mexiquenses salieron a 
las urnas. En 2011, cuando Eruviel 
Ávila se alzó con el triunfo votó el 
46.15 por ciento.

El Estado de México amaneció 
este lunes en la incertidumbre. 
Los resultados del conteo rápido 
realizado por el Instituto Electoral 
de esa entidad da una ventaja de 
hasta 2.06 por ciento a Alfredo del 
Mazo, del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), pero el número 
de actas en los que se basa ya fue 
superado por el mismo Programa 
de Resultados Electorales Pre-
liminares (PREP), y mantiene un 
resultado cerrado con la candidata 
de Movimiento de Regeneración 
Nacional (Morena), Delfina Gómez 
Álvarez.

Andrés Manuel López Obrador, 
líder de Morena, señaló que el ejer-
cicio estadístico del conteo rápido 
del órgano local es un “descontón 
estilo Atlacomulco” y advirtió que 
no lo aceptarán.

A su vez, Delfina Gómez dijo 
claramente que sus actas contabi-
lizadas están lejos del resultado 
del conteo rápido, y ella y sus rep-

AMLO Señaló que la supuesta ventaja del PRI es menor que el número de votos nulos “y esto amerita una revisión 
de casilla por casilla, abrir los paquetes y ver por qué tanto nulo que fue del 3 por ciento, el conteo se va a llevar a 
cabo el miércoles y nosotros ya vamos a tener más información y se va a pedir una revisión de todo el proceso”.

resentantes advirtieron que están 
entre 2 y 3 puntos de ventaja arriba.

El PREP y el conteo rápido son 
dos mecanismos diferentes usados 
para conocer la tendencia de voto 
en las elecciones mexicanas. Con 
el primero se obtienen resultados 
preliminares a través de la captura 
de los datos plasmados por los 
funcionarios de casilla en las actas 
de escrutinio y cómputo. El conteo 
rápido, a su vez, es una técnica es-
tadística que estima resultados a 
partir de muestras representativas 
de casillas, por lo que tiene un mar-
gen de error mayor.

La candidata del Partido Acción 
nacional (PAN), Josefina Vázquez 
Mota, que aceptó su derrota, dijo 
que se trató de una elección de Es-
tado. “Nos hemos enfrentado una 

autentica elección de estado en 
el Estado de México. Ya ha dado 
cuenta Víctor Hugo Sondón [Presi-
dente de su partido en el Edomex], 
con detalle con puntualidad, de las 
incidencias, de las irregulares ocur-
rida en la jornada”.

El coordinador de la cam-
paña del Partido de la Revolución 
Democrática (PRD),  Luis Sánchez 
Jiménez, aseguró que “hemos 
asistido y de nueva cuenta a una 
contienda dominada por el abuso 
del poder. Estamos, nuevamente, 
frente a una elección de Estado, 
hay que decirlo tal cual es. El uso 
de recurso público, descarado, fue 
lo que marca esta contienda, el uso 
de recursos publico desde la feder-
ación, como lo vimos todas, el dine-
ro del recursos publico desde el 

Gobierno del Estado de México fue 
lo que marca y deja nuevamente 
una huella en esta contienda”.

El sacerdote y activista Alejan-
dro Solalinde Guerra manifestó que 
“la ciudadanía cumplió, salió a vo-
tar, y manifestó su voluntad”.

“Hago un llamado al Gobierno 
estatal y Gobierno federal para que 
respete la voluntad ciudadana. Y 
la ciudadanía a defender su voto, 
porque no han valido no el miedo ni 
la compra de votos ni todo el apara-
to de Estado para esta elección. Es 
momento de respetar que todo el 
pueblo mexiquense ha votado por 
el cambio”, apuntó en un video col-
gado en su cuenta de Twitter.

h t t p : / / w w w . r a d i o -
f o r m u l a . c o m . m x / n o t a s .
asp?Idn=689243&idFC=2017

Revisaremos todas las actas en Edomex, PREP 
altera resultados en favor del PRI: AMLO



PRIMERA QUINCENA DE  JUNIO   2017/  VISITE NUESTRA EDICIÓN EN LíNEA www.elacabose.com. mx      13

Por José Isasi
El Lic. Adalberto Laprada León, 

Director General de Omapas Agua 
Prieta, dependencia descentral-
izada de la Administración Pública 
Municipal del H. Ayuntamiento que 
representa el honorable cabildo, 
con fecha 20 de Mayo del 2016 
dirigió el oficio número 00AP/2016-
242-DA a la empresa ALSTYLE 
INTERNACIONAL DE MEXICO, S. 
A. de C. V. donde hace manifesta-
ciones respecto al contrato real-
izado entre el organismo de agua y 
ésa empresa, asentando unilateral-
mente que debido a los motivos ex-
puestos en dicho oficio a partir del 
día 20 de Mayo del 2016 quedaba 
sin efecto el cobro del servicio de  
drenaje y alcantarillado.

 A partir de ahí, éste mal funcio-
nario hizo todo lo que estaba a su 
alcance para cancelar el adeudo 
que aún tiene la empresa con el 
organismo y eso se demuestra con 
los resolutivos que se trataron en 
la junta de gobierno del día 8 de 
Julio del 2016, cuando en el punto 
No. 14 del orden del día se lee lo 
siguiente:

“ AUTORIZACION PARA LA 
CANCELACION DEL DEUDO 
POR DRENAJE DE LA PLANTA 
ALSTYLE INTERNACIONAL DE 
MEXICO, S. A. de C. V. POR $.- 
21,536,741.47, cantidad adeudada 
en ésa fecha, argumentando que 
el cobro fue motivo de diversas de-
mandas con resultados negativos 
para Omapas y la finalidad era el 
no seguir facturando ése rubro en 

razón de que el monto iría crecien-
do con perjuicios para los registros 
de la contabilidad.  Como siempre, 
tratando de salir del hoyo a base de 
mentiras, contradicciones y la com-
plicidad de algunos chayoteros, ga-
tilleros a sueldo que también tienen 
responsabilidad por desinformar al 
pueblo de Agua Prieta por unos cu-
antos pesos.

 En dicha junta de gobierno 
se notó la mala intención ya que 
el alcalde y el contralor municipal 
impidieron que se votara el punto 
aunque tuvieron que escuchar  a la 
LAE Karmina Némer, Síndico Mu-
nicipal, quien se opuso en primera 
intención al igual que el Ing. Gus-
tavo Alejandro Barreda Astiazarán, 
representante de la Comisión Na-
cional del Agua.

En el asunto 220/2013-III, la 
empresa ALSTYLE promovió juicio 
de amparo que le fue negado, 
independientemente que la re-
visión, presentada bajo el número 
1913/2015 ante la Segunda Sala 
de la Suprema Corte de Justicia de 
la Nación fue desechada el día 12 
de Junio del 2015. Desde enton-
ces no se ha hecho nada ya que 
los expedientes que se llevan en lo 
contencioso administrativo, aunque 
están vigentes, no se ha actuado o 
se ha hecho caso omiso al no pro-
moverse ninguna acción tendiente 
a recuperar la cuantiosa deuda.

   Otro indicio de mala fe es que 
el Director de Omapas, a base de 
mentiras y contradicciones, ha de-
clarado públicamente que solicitó 

 D I V A G A N D O  

la cancelación de la deuda por 
improcedente ya que quien debe 
pagar es FINTEGRA, la misma 
que trata las aguas residuales a 
Alstyle. ¿Quiere decir entonces 
que las resoluciones judiciales a 
favor de Omapas no tienen vali-

dez? … Criterio muy desatinado, 
deveras….. Y eso que dice ser 
abogado de profesión……. ¿Qué 
tal si no lo fuera?

 Lo que nos quedó en el tintero 
se lo traeremos en la próxima….
Gracias.
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Por José Luis Parra C.
La próxima semana, una 

vez disipado el humo que de-
jará el fragor de la batalla por 
el Estado de México, cono-
ceremos la ruta que seguirá el 
próximo candidato presidencial 
del PRI. Primero, si las riendas 
de su propia sucesión estarán 
en las manos de Enrique Peña 
Nieto. O si deja libre el juego 
y la elección del tapado. Todo 
dependerá, o al menos en gran 
parte, del resultado electoral en 
Edomex. Y en cualquiera de 
ambos escenarios estará pre-
sente la figura del sonorense 
Manlio Fabio Beltrones.

La razón, sencilla: Bel-
trones pesa, y mucho, en la 
política nacional.

En la Real Politik.
O sea la política de la reali-

dad.
En esa definición Manlio es 

un realista político.
En cualquier escenario 

para Peña Nieto, obligada-
mente necesitará a su lado a 
Beltrones.

Ya sea para contener la av-
alancha en contra o para que 
sea la conciencia política del 
candidato.

Y, si se llegara a necesitar 
de un tercero en discordia, 
echar mano de la gran experi-
encia del sonorense.

¿Beltrones candidato presi-
dencial a pesar del grupo Atla-
comulco?

En la guerra y el amor, así 
como en la política, todo se 
vale.

El futuro del mítico Grupo 
Atlacomulco está ligado al re-
sultado electoral en Edomex.

Beltrones, en cambio, tiene 
un amplio margen de manio-
bra.

MANLIO EN LA SUCESIÓN PRESIDENCIAL

En tiempos recientes, con 
la exposición de su proyecto 
Gobierno de Coalición en 2018, 
el sonorense se vio con el em-
paque de un Primer Ministro.

En términos prácticos es 
un eje que une a izquierdas y 
derechas.

El político sonorense es un 
poder real.

Y se le facilitarían posibles 
amarres con grupos de la 
oposición para la próxima elec-
ción presidencial.

No por nada Beltrones 
tiene mucho tiempo invertido 
en cultivar alianzas a lo largo y 
ancho del país. Dentro y fuera 
del PRI.

Manlio tiene apoyo dentro 
de su partido.

Tiene una gran ascenden-
cia en el PRD de los chuchos, 

que se supone recuperarán el 
control de su partido.

Y el Verde prácticamente 
es de él. O al menos es socio.

Lo que debe tener muy 
bien presente Beltrones y, ob-
viamente Peña Nieto, es una 
realidad que nadie puede ocul-
tar: Los priistas ya se dieron 
cuenta de que si quieren con-
quistar el voto deben empezar 
por separarse del PRI.

Por eso crecen las expecta-
tivas de José Narro y bajan las 
de Miguel Angel Osorio Chong. 
Y crece también la figura del 
militar Vidal Soberón, un in-
dependiente que entraría en 
competencia por el PRI.

Pero a nuestro muy per-
sonal opinión la percepción 
actual beneficia al joven Aure-
lio Nuño, el secretario de Edu-

cación que estaba predesti-
nado a ser presidente nacional 
del PRI, pero en su camino se 
le atravesó el colmillo retorcido 
de Beltrones.

En la definición del próximo 
candidato presidencial otra vez 
estarían cerca uno del otro 
Nuño y Beltrones.

Manlio como constructor de 
la candidatura de Nuño.

Pero si la guerra entre los 
factores de poder se sale de 
control, siempre estará la fig-
ura del sonorense para lo que 
se ofrezca.

Como sea, viene una nue-
va revolución en el PRI.

Y en esa etapa los so-
norenses tienen una gran 
tradición.

La tradición de gobernar el 
país.

Bisturí
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.Por Alfonso Canaan C.
Renato Ulloa Valdez, Director Gen-

eral de Agua de Hermosillo ha llevado 
al Organismo Operador a un cuan-
tioso y grave quebranto provocando un 
enorme daño patrimonial a las arcas 
públicas del municipio de Hermosillo 
por cientos de millones de pesos.

Tal y como se muestra en las 
gráficas que presentamos en esta 
publicación, Renato a pesar de tener 
miles de usuarios más así como 
millones de metros cúbicos más en 
producción recauda mucho menos 
que en los últimos tres años que le 
antecedieron, haciendo de Agua de 
Hermosillo uno de los más ineficien-
tes organismos operadores de Agua 
en el país.

Además de ser un Organismo 
ineficiente, abusa de los usuarios do-
mésticos con anticonstitucionales, ile-
gales y altas multas por re conexión y 
una serie de recargos a los usuarios 
morosos quienes definitivamente en 
muchos casos les es imposible pagar 
las altas y abusivas tarifas.

Un Juez Federal en Hermosillo, 
acaba de otorgar el amparo a unas 
160 personas que solicitaron la 
Protección federal en contra de las 
ilegales y abusivas tarifas imple-
mentadas desde el inicio de la ad-
ministración de El Maloro Acosta, 
avaladas también por los miembros 
de la Junta de Gobierno, personajes 
todos de la clase empresarial, irre-
sponsables e insensibles quienes 
lejos de velar por el bienestar de la 
comunidad se convierten en cóm-
plices de medidas abusivas que van 
en detrimento de la economía en las 
familias de la clase vulnerable sobre 
todo pues a las grandes empresas 
las favorecen con tarifas y pagos 
demasiado cómodos y en muchos 
casos hasta les condonan millonar-
ios adeudos como son el caso de la 
Pepsi, Fraccionamiento Haciendas 
del Sur, Hieleria Veracruz, Frigorífico 
Contreras y muchas empresas más 
de las cuales tenemos todo perfecta-
mente documentado.

A pesar de todas las pruebas de 
los abusos, omisiones, corrupción y 

EN LA MIRA
AGUA DE HERMOSILLO EL PEOR 

ORGANISMO OPERADOR EN EL PAÍS

el millonario daño patrimonial al Or-
ganismo, El Maloro sigue sostenien-
do a Renato al frente de Agua de 
Hermosillo en una estrategia suicida.

Estará mal informado El Maloro 
por parte de Renato o acaso será 
cómplice de esta mala adminis-
tración en una dependencia por 

demás importante y sensible para 
los hermosillenses??

LOS RESULTADOS DE LA 
OPERACIÓN DE LOS ULTIMOS 5 
AÑOS MUESTRAN CLARAMENTE 
UNA INEFICIENCIA DE LA ACTUAL 
ADMINISTRACION DE AGUA DE 
HERMOSILLO

PODEMOS VER QUE EN EL 
EJERCICIO DEL AÑO 2014 LA 
PRODUCCION DE AGUA FUERON 
100,000,000M3(son cien millones 
de metros cúbicos)CON UNA FAC-
TURACION DE 59,500,000M3 (son 
cincuenta y nueve millones quinien-
tos mil  metros cúbicos)CON UN 
IMPORTE DE $653,000,000.00(son 
seiscientos cincuenta y tres millones 
de pesos) RECAUDANDO SOLO 
$444,000,000.00(son cuatrocientos 
cuarenta y cuatro millones de pesos)

EN EL EJERCICIO DEL AÑO 
2016 LA PRODUCCION FUE DE 
109,000,000M3 (son ciento nueve 
millones de metros cúbicos)

FACTURANDO 59,000,000M3 
(son cincuenta y nueve millones  
metros cúbicos) CON UN IMPORTE 
EN PESOS DE $800,000,000.00 
(son ochocientos millones de pesos)

R E C A U D A N D O 
$450,000,000.00 (son cuatrocientos 
cincuenta millones de pesos)

EL COMPARATIVO ANTERIOR 
MUESTRA LO SIGUIENTE

LA EFICIENCIA DEL ORGAN-
ISMO OPERADOR BAJO DE UN 
40% A UN 30%.

CON EL INCREMENTO A 
LAS TARIFAS DEL 25% EN EL 
AÑO 2016 LA FACTURACION 
SUBIO DE $653,000,000.00 A 
$800,000,000.00.

LA RECAUDACION FUE IGUAL 
A LA DEL AÑO 2014 A PESAR DEL 
INCREMENTO DEL 25% EN LAS 
TARIFAS.

DE HABER MANTENIENDO 
LA EFICIENCIA DEL AÑO 2014 LA 
RECAUDACION DEBIO HABER 
SUPERADO LOS $100,000,000.00

CONCLUSIÓN
LA INEFICIENCIA DEL OR-

GANISMO OPERADOR DE 
AGUA DE HERMOSILLO QUEDA 
DEMOSTRADA YA QUE LOS 
NÚMEROS AQUÍ MOSTRADOS 
FUERON  PRESENTADOS POR 
EL DIRECTOR GENERAL EL DÍA 
26 DE ENERO DEL PRESENTE 
AÑO A LA JUNTA DE GOBIERNO
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PUBLICACIÓN NO. 88 DE COBRANZA 

El recorrido programado para este 
miércoles con el alcalde Manuel Igna-
cio Acosta Gutiérrez y regidores, por 
las diez paradas del transporte público, 
fue suspendido debido que los regi-
dores del PAN, Morena y Movimiento 
Ciudadano desairaron la invitación del 
alcalde.

Ayer en sesión de Cabildo, el presi-
dente municipal invitó a los regidores, 
incluyendo a los del PRI y Panal, para 
hacer este recorrido, tras el posicio-
namiento de los ediles del albiazul que 
señalaba que las casetas debían costar 
menos de 418 mil pesos cada una.

Los únicos que asistieron fueron los 
ediles del PRI y Partido Nueva Alianza.

El recorrido que comenzaría a la una 
de la tarde en los parabuses ubicados 
en bulevar Solidaridad con avenida Tec-
nológico, se suspendió por la inasisten-
cia de los regidores de oposición.

Acosta Gutiérrez señaló que la invit-
ación también se hizo por escrito.

Por Redacción.

DESPRECIAN AL MALORO REGIDORES; SUSPENDE 
RECORRIDO EN “PARABUSES MILLONARIOS”

Señor Armando Vázquez Alegría, no siga huyendo ante los 
señalamientos de que usted tomo dinero ajeno, ya su socio 

Jaime Lucas ya casi termina de devoLver 
Lo que debe y también firmó ante notario público un 

reconocimiento de que usted se apropió indebidamente de 
la cantidad de 600 mil pesos que se estaban destinados a la 
inversión del proyecto San Juanero Arpo ubicado en el km 

19 carretera a Bahía de Kino,
Sea hombrecito y demuestra que los pantalones que trae 
puestos son verdaderos y comience a devolver el dinero 

que birló a la dirección que ya conoce. No averguence más 
a su familia y amigos


